

Goblog

Bangun Komunikasi Dengan Stakeholder, Kapolsek Brang Rea Kunjungi Camat Brang Rea

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GOBLOG.CO.ID

Nov 21, 2023 - 11:42



Sumbawa Barat NTB - Untuk mendukung pelaksanaan tugas - tugas Harkamtibmas, Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat terus membangun silaturahmi dengan seluruh stakeholder. Setelah bertemu Tokoh Agama untuk bersilaturahmi kini Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., menyambangi Camat

Brang Rea di Kantor Camat Brang Rea, Selasa (21/11/2023).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., menyebutkan bahwa kunjungan dirinya ke Camat Brang Rea dalam rangka menjalin silaturahmi agar kedepannya dapat bersinergi untuk membangun kecamatan Brang Rea khususnya Harkamtibmas.

“Sebagai Polisi yang baru bertugas di wilayah ini tentu saya harus berkenalan dan bersilaturahmi baik dengan tokoh masyarakat, tokoh agama maupun dengan pemerintah dari tingkat camat hingga ketingkat Dusun. Dengan tujuan agar bisa bersama-sama memelihara dan menjaga situasi keamanan di wilayah Kecamatan Brang Rea,” jelas Mantan Kanit Turjawali Sat Lantas Polresta Mataram ini.

Ia berharap pertemuan tersebut dapat meningkatkan sinergi untuk saling mendukung tugas yang ada di masing-masing lembaga, terlebih sebentar lagi kita sama-sama melaksanakan tugas dalam rangka Pemilu 2024.

Menurutnya kegiatan ini selain bersilaturahmi dalam rangka sinergitas juga sebagai upaya Cooling System Ops Mantap Brata Rinjani 2023-2024 Polsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat dalam rangka pengamanan pemilu 2024.

Sementara itu Camat Brang Rea Yuliono S.AP., menyambut baik kehadiran Kapolsek di kantornya untuk bersilaturahmi dengan dirinya dan seluruh staf, karena kedepan tentu koordinasi dan komunikasi antara Kecamatan dengan kepolisian akan selalu dilakukan.

“Terimakasih atas kesempatan berkunjung dan bersilaturahmi semoga kedepan sinergitas yang telah terbangun terus akan bisa ditingkatkan,” pungkas Camat Brang Rea. (Adb)